



Equipo Pastoral

DOMINGO DE RAMOS ¡COMIENZA LA SEMANA SANTA!



Queridas familias:

El próximo domingo 5 de abril, celebramos el Domingo de ramos, recordando cuando Jesús llegó a Jerusalén acompañado de sus discípulos, montado en un burrito.

En Jerusalén, se encontraba el templo, al que se iba a rezar una vez al año, y se hacía en peregrinación. Mucha gente, desde muchos lados con alegría y devoción caminaban hacia él.

La gente ya conocía las enseñanzas de Jesús y habían visto o escuchado de sus milagros. Por eso, ni bien se enteraron de su llegada salieron a recibirlo.

“Al día siguiente, la gran multitud que había venido para la fiesta se enteró de que Jesús se dirigía a Jerusalén. Y, tomando hojas de palmera, salieron a su encuentro y lo aclamaban diciendo:” ¡Hosanna! ¡Bendito el que viene en nombre del Señor, el rey de Israel!”. (Evangelio de San Juan 12,12-13)

Ponían en el suelo sus túnicas armando una alfombra para recibir a Jesús como a un verdadero rey, a la vez que agitaban las ramas de olivo y palmera.

**NOSOTROS TAMBIÉN QUEREMOS RECIBIR A JESÚS CON ALEGRÍA
Y DECIRLE CUÁNTO LO AMAMOS.**

Comienza la semana más importante del año: la Semana Santa, en la que celebramos que Cristo nos amó y entregó su vida por nosotros. Y para comenzar a celebrarla les hacemos llegar esta propuesta para hacer en familia.



Este año lo haremos desde casa, para ello les proponemos, a quienes se animen y deseen realizarlo, **armar en familia, algún ramito para colocar en**

las puertas, ventanas o balcones de nuestras casas, recordando así la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén cuando fue recibido por sus discípulos y la población con palmas y ramos de olivo.

 Puede ser cualquier rama verde que consigan en sus casas. No es necesario que sean de olivo. Si en la casa no hay plantas de donde tomar ramos, pueden dibujar palmas o diseñar ramos con papeles, cartulina u otros elementos que posean. Lo importante es recordar a través de este gesto que Jesús es nuestro rey y que debemos siempre darle la bienvenida en nuestro hogar.

 Se puede acompañar con carteles, dibujos o collages que lleven una frase como: ¡Viva Jesús! ¡Jesús es el rey de nuestra casa! ¡Viva el rey de reyes! ¡Jesús es el rey de nuestros corazones!
O cualquier otra frase que haga referencia al momento que vivimos.

A continuación les dejamos algunos ejemplos de muestra por si les es útil:



Al finalizar, nos preparamos para hacer una oración en familia. Hablamos con Jesús sobre lo que nos resuena de lo que vivimos hoy. Y a continuación podemos hacer la siguiente oración a modo de cierre.

Querido Jesús: hoy recordamos aquel día donde todos te saludaron con ramas. Nosotros te saludamos con esta rama hecha con todo nuestro amor. Cuidanos hoy y siempre. Ayudanos también a tener el corazón más atento y dispuesto para dejarte ser el rey de nuestra vida, para que siempre reines en nuestra familia, en el colegio, en nuestra comunidad, en nuestro pueblo y así construir un mundo mejor, lleno de tu amor.

Amén.

Por último, los invitamos a que una vez que realicen su ramito de olivo y lo cuelguen en sus puertas, ventanas o balcones, **saquen una foto al mismo o en familia junto al ramo de olivo y lo compartan con nosotros** (al gmail: pastoralinmacu@gmail.com, o adjuntando la foto abajo de la publicación, para que de alguna forma, a pesar de estar en cuarentena, compartamos este Domingo de Ramos en comunidad.

¡Desde ya, gracias y que pasen un bendecido Domingo de ramos en familia!